

Le Burundi invité à la prochaine conférence internationale "virtuelle" sur le climat

PANA, 17 novembre 2020 - Le Burundi parmi les invités de la prochaine conférence internationale « virtuelle » de Paris et Londres sur le climat. Bujumbura, Burundi - L'ambassadeur de France au Burundi, Stéphane Gruenberg, a remis, mardi, une invitation au chef de l'Etat burundais, Evariste Ndayishimiye, à prendre part à la Conférence internationale « virtuelle » sur le climat dont Paris et Londres seront les capitales hâtes, en décembre prochain, rapporte la radio publique à Bujumbura.

La prochaine conférence en ligne, Coronavirus oblige, s'inscrit dans le cadre du suivi de l'accord de Paris sur le climat (COP21) qui en sera son cinquième anniversaire au mois de décembre, a expliqué le diplomate français. La COP21 avait eu lieu du 30 novembre au 12 décembre 2015, avec la participation du vice-président burundais de l'époque, Joseph Butore. L'accord de Paris prévoyait de contenir le réchauffement climatique en dessous de 2 °C, à l'horizon notamment par la réduction du rejet des gaz à effet de serre dans l'atmosphère. Le Burundi passe pour l'un des pays les moins industrialisés et ne participe qu'à hauteur de 0,07% des émissions mondiales de gaz à effet de serre. Les environnementalistes du pays s'inquiètent surtout d'une vulnérabilité accrue face aux effets négatifs du changement climatique, alternant tantôt des sécheresses prolongées, tantôt des inondations catastrophiques.